

未来

筆者は、昨年度の生徒会長山口桃佳さん
令和3年11月9日 第11号

新型コロナウイルス感染症により、日本中、世界中が前例のない困難に直面しています。

このような時にでも郡山第一中学校生徒一人一人が、夢や未来に向かって「あきらめない」との強い思いを抱き、進路実現を果たしてほしいとの願いがあります。「未来をあきらめない」「未来は変えられる」

文責 校長 宗形 俊二

生徒たちの素晴らしい活躍に感動！そして賞賛！！

祝

金 賞(文部科学大臣賞:日本一) 全日本合唱コンクール

銅 賞 NHK全国学校音楽コンクール

金 賞 日本学校合奏コンクール2021全国グランドコンテスト

第三位 東北中学校男子駅伝競走大会

【合唱部】10月31日(日)に大分県 iichiko 総合文化センターで第74回全日本合唱コンクール全国大会が開催されました。中学校部門同声合唱の部において文部科学大臣賞(日本一)を受賞することができました。また、その一週間後の11月7日(日)には東京都府中の森芸術劇場で第88回NHK全国学校音楽コンクールに東北地区代表として出場し、見事銅賞を受賞しました。

日本一を受賞した後も気を緩めることなく、あえてこれまで以上に気を引き締めて学校生活を送り、マスク着用など制限の中での練習に一生懸命かつ実直に取り組み一人一人が成長しました。一人一人が歌詞に心を込め、素晴らしいハーモニーを会場一杯に響かせ演奏することができました。特に3年生は、今年の3月アンサンブルコンテストと全日本合唱で日本一を受賞し、Nコンでは銅賞と素晴らしい結果を残し、駅伝に続き記録そして記憶に残る大会となりました。

【吹奏楽部】11月7日(日)に千葉県文化会館で第10回日本学校合奏コンクール2021全国大会グランドコンテストが開催されました。各種大会ごとに精度を高め、演奏する度に結果に結びつき生徒たちには、「私たちもできる」という自信が芽生え、本大会に向けて練習にも一段と集中して大会に臨むことができたのではないのでしょうか。大会前は全校生徒を対象にした教育相談が午後からあったことから、全体で合わせる時間にも限界があり、個人練習を中心に行わざるを得ませんでした。そんな中でも、これまでの練習で培った自分の力と共に成長してきた仲間の力を信じ、迫力ある息の合った素晴らしい演奏をすることができたと思います。全国大会での金賞です。自信が確信となりましたね。

【特設駅伝部】10月30日(土)に山形県総合陸上競技場周回コースで第37回東北中学校男子駅伝競走大会が開催されました。今回の結果は、36年ぶりとなる東北大会出場にふさわしく、第三位という結果を残すことができ、記録そして記憶に残る大会となりました。選手になれなかった生徒も一緒に頑張りバックアップしてくれたからこそその結果であったと思いますし、指導者(体育科の先生方)のきめ細かな指導及び大会ごとの綿密な作戦が実を結んだものと思います。本当に特設駅伝部のみんなの思いが込められた襷を繋いでチームで勝ち取った勝利でした。応援していただいた保護者の方々や先生方は感動の連続でした。

【当該生徒の保護者の皆様へ】今年もコロナの影響でなかなか保護者の方々が大会等で応援することができませんでした。今回、やっと応援ができるようになったとはいえ、色々な制限があり、まして会場が県外ということではありましたが、遠方まで足を運んでいただいたの応援には、ただただ感謝を申し上げます。

全保護者の皆様へ:ご多用の中での教育相談ありがとうございました。感謝申し上げます。